

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan temuan penelitian dan bahasan penelitian mengenai Hubungan Sinergi Antara Komite Madrasah Dengan Kepala Madrasah Dalam Meningkatkan Kualitas Sarana Prasarana Di MTS Madinatussalam Percut Sei Tuan, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Hubungan antara kepala madrasah dan komite madrasah di MTS Madinatussalam sangat cukup baik, kepala sekolah melibatkan komite dalam perencanaan, pelaksanaan, pengawaasan dan evaluasi agenda-agenda sekolah. Begitu juga dengan komite madrasah yang merespon baik sikap kepala madrasah. Meskipun ada beberapa kendala yang terjadi. Program madrasah tentunya tidak dapat berjalan lancar apabila tidak ada dukungan dari komite madrasah.
2. Sarana dan prasarana sekolah merupakan salah satu faktor penunjang dalam pencapaian keberhasilan proses belajar mengajar di sekolah. Tentunya hal tersebut dapat dicapai apabila ketersediaan sarana dan prasarana yang memadai disertai dengan pengelolaan dan pemanfaatan secara optimal. Untuk mengoptimalkan penyediaan, pendayagunaan, perawatan dan pengendalian sarana dan prasarana pendidikan, sekolah dituntut untuk memiliki kemandirian untuk mengatur dan mengurus kebutuhan sekolah menurut kebutuhan berdasarkan aspirasi dan partisipasi warga sekolah dengan tetap mengacu pada peraturan dan perundang-undangan pendidikan nasional yang berlaku.
3. Sarana dan Prasarana yang ada di Mts Madinatussalam berasal dari Komite Sekolah yang bisa disebut juga sebagai penyumbang dana, dan dengan banyaknya program dan kegiatan yang dilakukan di Mts Madinatussalam mampu meningkatkan kualitas Sarana dan Prasarana, karena semakin banyak kegiatan maka saran dan prasaran yang diperlukan juga semakin banyak.

4. Hubungan Kerjasama komite madrasah dengan Kepala madrasah Langkah untuk meningkatkan kualitas pendidikan salah-satunya membangun kerjasama antara sekolah melalui peran kepala sekolah dengan masyarakat melalui komite sekolah. Komite sekolah dibentuk untuk meningkatkan tanggung jawab dan peran serta masyarakat dalam penyelenggaraan pendidikan disatuan pendidikan, artinya komite sekolah dibutuhkan dalam peningkatkan mutu pendidikan secara umum dan mutu sekolah secara khusus.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari penelitian mengenai Hubungan Sinergi Antara Komite Madrasah Dengan Kepala Madrasah Dalam Meningkatkan Kualitas Sarana Prasarana Di MTS Madinatussalam Percut Sei Tuan, maka peneliti menyarankan bahwa:

1. Kepala Madrasah dan Wakil Bidang serta staff jajaran di Madrasah Madinatussalam meningkatkan kinerjanya secara optimal dan melakukan hubungan sinergi dengan komite sekolah untuk meningkatkan kualitas pendidikan di \madrasah madinatussalam.
2. Bagi guru di Madrasah Madinatussalam, agar membuat program dan kegiatan yang bermanfaat bagi siswa/siswi sehingga meningkatkan kualitas sarana dan prasarana.
3. Dan juga kepada komite sekolah, agar selalu berhubungan dengan pihak sekolah, karena komite merupakan donator terbesar bagi pihak sekolah, dan dapat meningkatkan kualitas sekolah apabila hubungan anatar komite dengan sekolah harmonis.

